



上田市立傍陽小学校だより 令和7年2月5日

# 光れ！そえひの子



## 冬ならではの行事 ～スキー・そり～

1月23日に4～6年生がスキー教室に、31日に1～3年生がそり教室に行ってきました。

菅平ですから寒さは厳しかったですが、猛吹雪や強風には遭わず（そりの日は雪が降っていましたが）、時間いっぱい楽しむことができました。冬ならではの、この地域ならではの行事、体をたくさん動かすいい機会となりました。持ち物の準備等、ご協力ありがとうございました。

### スキー教室



### そり教室



行きはよいよい  
帰りは・・・？  
坂を上げるのが大変でした。  
汗と雪で、びしょびしょの子もいました。



## 地域の方に学ぶ（４年生・スポーツクラブ）

### 【地域の学習（４年生）】

４年生は、社会科で地域の伝統的な行事について学びました。家で聞いてきた行事について、詳しく知りたいと思った４年生は、萩の鳴澤今日子さんをお願いをして、お話に来ていただきました。お話を聞いた後、みんなで実際に見に行き、見ながら再度お話を聞きました。鳴澤さんのお話は、大変詳しくて分かりやすく、学びになりました。



### 【ポッチャ（スポーツクラブ）】



スポーツクラブでは、今年も社協の白石さん、新聞さんに来ていただき、ポッチャをしました。これまでも経験のある子ばかりで、お二人に教えていただきながら、審判にチャレンジする子もいました。点の付け方やジャッジの仕方がみんな分かり、白熱した試合になりました。

## ボーカルアンサンブルコンテスト（音クラ）

1月25日、音楽クラブの子どもたちは、ボーカルアンサンブルコンテストに出場しました。その結果、アンサンブルコンテストに出た４年生チーム、５年生チームともに金賞を受賞することができました。３～５年生のクラブ員みんなで歌う「くしゃみザウルス」は「パワフルサウンド賞」をいただきました。昨年度よりもさらに声の質を高めようと頑張っている子どもたちです。また、夏のコンテストに向けて頑張っていってくれることと思います。



### 感染症に注意してください！

「ほけんだより」にもありますように、現在インフルエンザの罹患者が増えています（A・B混在）。学校でも、感染予防に努めてまいりたいと思いますが、ご家庭でも、手洗いの励行、換気、人混みを避けた行動、早寝早起き、栄養などに気をつけていただけるとありがたいです。県内では、インフルエンザはだいぶ減ってきているようですが、コロナウイルスの感染者数は横ばいのままだようです。併せて、ご注意ください。もし、体調が優れない場合は、無理をしないようにお願いします。

### 【今後の予定】

2月	*帰宅時間16:30	
3日（月）	児童会選挙開票結果発表	20日（木）ふれあい広場 クラブ（最終）
5日（水）	口座振替日 アルミ缶回収	21日（金）4～6年参観日 音クラファイナルコンサート 音クラありがとうの会
6日（木）	読み聞かせ ふれあい広場 アルミ缶回収	23日（日）天皇誕生日
7日（金）	1～3年参観日	24日（月）振替休日
11日（火）	建国記念日	27日（木）ふれあい広場 3～6年児童総会
13日（木）	ふれあい広場 児童会⑫	
	スクールカウンセラー来校日	
14日（金）	6年生中学校入学説明会	

スクールカウンセラーが来校します。今年度最後の来校となります。面談を希望される方がいらっしゃいましたら、担任まで申し出てください。直接、教頭へご連絡いただいてもかまいません。